Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 63 m2
Référence 1289
Prix Prix NC

Bozel
Maison a vendre (7/3350)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité RMP | Superbe opportunité d'acquérir une maison de village au coeur
de Tincave, hameau charmant a 10 minutes de Bozel. Orientée plein Sud, dans un
environnement privilégié, cette maison se trouve en face des 3 Vallées et vous
propose une vue imprenable. Environ 60m2 habitables répartis sur 2 niveaux, ainsi
qu'environ 60m2 au sol dans les combles et caves. La maison a regu une
rénovation partielle en 2000 et attends vos idées pour étre encore améliorée | A
cela s'ajoute les combles restant a aménager qui offrent une vue incroyable sur nos

massifs. Bonus rare et précieux a Tincave : ...

Sole agency rmp immobilier. Superb opportunity to acquire a traditional village
house in the heart of tincave, charming hamlet 10 minutes' drive from the village of
bozel and20 minutes from courchevel (3 valleys). South facing with stunning views,
the the house offers a habitable surface area approximatemy 60mZ2 on 2 levels,
plus a further 60m2 in the cellars and attic. Great potential for the property, which is
currently habitable but would benefit from further works / improvements according
to your needs. The attic space offers exceptional views across the 3 valleys. In a

separate building ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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